

## Veerle Solia

---

**Van:** CERMTRI <cermtri@wanadoo.fr>  
**Verzonden:** woensdag 23 januari 2013 15:45  
**Aan:** Veerle Solia  
**Onderwerp:** Invitation à une Conférence - débat

Samedi 16 février 2013 à 14 h 30

Au Centre d'Histoire Sociale : 9, rue Mahler - 75 004 – Paris- ( métro Saint-Paul) Amphithéâtre Dupuis – 1er sous-sol

Le CERMTRI vous invite à une Conférence - débat sur le livre de Sygmund Stein Ma guerre d'Espagne animée par Edouard Taube et Jean-Jacques Marie.

« Ma guerre d'Espagne est bien plus qu'un témoignage. C'est une manière de regarder l'histoire au ras du sol, avec la constance de celui qui, sans renier sa cause a désappris le mensonge tout en cherchant à l'explorer jusqu'au bout. » écrit José Fergo dans le bulletin "A contretemps".

La fille de Sygmund Stein, Odette souligne : « Mon père me disait souvent que, en tant que communiste juif, aller combattre Franco était pour lui une évidence mais qu'il avait très vite pris conscience que le PC se souciait davantage de régler leur compte aux révolutionnaires que de combattre le fascisme. »

C'est ce que l'histoire officielle et officieuse de la guerre civile espagnole tente de masquer en escamotant d'abord le fait qu'il s'est agi d'une révolution confrontée à la contre-révolution en face d'elle et dans ses propres rangs.

Edouard Taube, qui a personnellement connu Sygmund Stein et à qui on doit la publication de son livre en français, apportera son témoignage sur le personnage de Stein, et son analyse de la position et de l'évolution politique de l'auteur de Ma guerre d'Espagne.

Pour l'Association des combattants pour l'Espagne républicaine organisée par des membres ou des proches du PCF, la guerre d'Espagne est une « agression combinée par Franco, Hitler, Mussolini et Salazar contre la République et non, comme persistent encore à l'affirmer certains, une prétendue « guerre civile. » Cette négation de l'existence d'une guerre civile et donc d'une révolution en Espagne a débouché hier sur la répression brutale, ainsi implicitement justifiée aujourd'hui, des révolutionnaires de toutes tendances, anarchistes, poumistes, trotskystes, désireux de combattre leur bourgeoisie exploiteuse et ses institutions ultra-réactionnaires . Cette négation et cette répression ont ouvert la voie à Franco. C'est ce que la présentation du livre de Stein permettra de discuter.

---

Changer d'adresse e-mail / Quitter la liste de diffusion: <http://ymlp255.net/ugmmwsmgsgbsuguhmggemhyq>  
Powered par YourMailingListProvider